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Boa notícia para os pecadores
 

Sexta feira Santa

Não é a cruz que faz grande quem nela está suspenso, mas é o próprio Cristo que a resgata e que lhe dá sentido, 

para que todos os homens que conhecem o sofrimento, a vergonha, a maldição ou o aniquilamento, possam 

encontrá-Lo a seu lado. 
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